
本报讯 8月10日上午，二七区召开加强城市精细化管理深化文明城市创建宣传教育工作动员会，贯彻
落实二七区加强城市精细化管理深化文明城市创建工作会议精神，并对今后一个时期全区城市精细化管理
和文明城市创建宣传教育工作安排部署。 记者 景静

为何召开本次动员会？
城市管理水平提升是一个长期的过

程，是一项全民工程，本质是做好人的管
理，与我们每个人、每个家庭息息相关，
人人有责、人人尽责。因此，要充分动
员、调动市民参与城市管理的积极性，共
建、共享、共治，形成政府、社会、市民多
方参与、良性互动的管理新格局。
本次动员会有何特点？

会议下发了《〈郑州市文明行为促进
条例〉二七区贯彻实施方案》《二七区加强
城市精细化管理深化文明城市创建宣传

教育方案》。这次《方案》不同于以往，没有
笼统模糊概念，对各单位职责进行了细化
量化，对工作任务直接点到具体单位。
如何提高宣传知晓率？

二七区108万人，靠宣传部门一家唱
“独角戏”是不可能做到应知尽知的。因
此，强化全民参与的宣传引导，各单位要树
立大宣传的工作理念。在城市精细化管理
制定政策、出台措施、开展工作时，深度融
合宣传教育工作，让广大群众知晓文明创
建、正确理解城市管理，引导市民增强参与
和支持城市精细化管理和文明城市创建工

作的荣誉感、责任感与主人翁意识。
如何保证“入脑入心”？

入耳容易，入脑入心难。各单位要
按照会议下发的两个《方案》的要求，结
合各自的职能，层层分解、认真制定切实
可行的宣传计划，积极策划开展富有创
意的主题宣传教育活动。

同时，将按照《方案》要求，对各单位落
实城市精细化管理和文明城市创建宣传教
育工作有关情况进行严格考核，考核结果
计入年度考核、绩效考评和文明单位创建
成绩，作为评功评奖和处罚处分的依据。
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本报讯 8月10日上午，二七区组织
召开全区安全生产委员会第三次全体
（扩大）会议,区安委会各成员单位行政
正职、分管副职、安监办主任和企业共
260余人参加了会议。

会议传达了国家、省、市安全生产会
议精神，总结全区上半年安全生产工作，
对下一步安全生产重点工作安排部署。

马寨镇、一马路街道办事处、建设局、工
商质监局和企业代表分别介绍了安全生
产工作开展情况。

区长苏建设对下一步安全生产工作
提出要求。一是要时刻绷紧安全生产这
根弦，警钟长鸣，扎实做好安全生产工
作。二是要持续开展安全生产专项整治
活动，充分利用“智慧安监”平台，重点做

好安全生产大检查大执法大督查活动，
切实做好各类事故调查处理，落实好对话
谈心活动。三是要强化责任担当、完善责
任体系、严格督查问责，要贯彻落实国家、
省、市安全生产紧急会议精神，进一步将
安全生产各项工作抓早、抓小、抓细、抓
实，确保全区安全生产形势持续稳定。
记者 景静 通讯员 程楠

二七区召开全区安全生产委员会第三次全体（扩大）会议

确保全区安全生产形势持续稳定

二七区召开中共二七区委
巡视整改工作领导小组会议

本报讯 8月10日下午，二七区召开
中共二七区委巡视整改工作领导小组会
议，总结回顾近期工作，研究分析存在问
题，安排部署下一步打算，区巡改办、11
个巡改专项小组、各镇街道（管委会）主
要负责人参加会议。

区委副书记王玉红对巡视整改工作
提出要求。一是各专项工作组、各镇街
道（管委会）主要负责人要认真履行第一
责任人责任，真正做到巡视整改亲自部
署、重要材料亲自把关、整改效果亲自督
导，切实抓好本单位本部门问题整改工
作。二是各专项工作组要通过开展专项
治理整改一批、建章立制规范一批、立行
立改消除一批、举一反三预防一批，多措
并举推进整改，确保整改成效。三是各
专项工作组要切实提高整改质量，要把
有效的工作推进机制运用到中央巡视反
馈意见的整改落实中，持续提高全区整
改能力、水平和效果。记者 景静

区人大常委会召开
全区基层人大规范化建设
暨落实区委重点工作会议

本报讯 8月 9日上午，二七区人大
常委会召开全区基层人大规范化建设暨
落实区委重点工作会议，动员辖区人大
代表积极参与区委中心工作，努力在城
市精细化管理、城区道路交通秩序综合
整治、深化文明城市创建三项重点工作
中当表率、做贡献。

会议采取现场观摩、专题视察、发出
“致人大代表的一封信”、签订“承诺书”、
开展志愿服务等形式进行。

二七区人大常委会主任许广佑作了
总结讲话。他说，一是狠抓落实，务求实
效，通过每月 5日召开工作例会统筹推
进、15日开展集中志愿服务、25日组织视
察评比等措施，引导代表主动参与、下沉
路段、当好“三员”。二是加强督导，严格
奖惩，利用视察、调研、听取专题汇报和考
核评比等形式激发基层人大代表工作积
极性，确保活动取得实效。 记者 景静

区领导督导
高砦农贸市场提升整治

本报讯 8月 9日上午，二七区委常
委、纪委书记高天翼一行到长江路街道
督导高砦农贸市场整治工作。

高天翼一行实地察看了高砦农贸市
场的粮油干调区、肉类区、蔬菜区、面食
区、市场卫生间等的整治情况，重点对市
场的环境卫生、市场秩序、食品安全、各
项制度等情况进行检查，并详细询问了
市场管理方近期整治情况。

高天翼对街道及市场近期采取的
整治措施和取得的效果给予充分肯
定。同时对街道下一步提升工作提出
了具体要求：市场管理方要认真落实
“三级网格管理法”，严格督导未达标商
户展开“搬家式”大扫除，落实门前“三
包”制度，确保经营场所内外干净整
洁。工商、食药部门要积极督促部分商
户尽快完善相关营业执照，商户经营需
持证上岗，亮证经营；熟食类商户着装
规范，熟食、生鲜类食品必须使用保鲜
柜，确保食品安全。记者 景静

党员干部人手一册《郑州市文明行为促进条例》，带头学习并践行

努力让文明在二七区落地生根

本报讯 8月15日上午，二七区委书
记陈红民一行来到棉纺东路对“商户自
治示范街”进行实地调研。现场，五里
堡街道党工委书记王彬对“商户自治示
范街”的基本情况、相关制度等做了详
细汇报，重点汇报了街道探索创新的
“路长制”下的“三会一平台”城市精细
化管理新模式，随后逐一介绍了棉纺东
路党建引领、商户自治的成果。陈红民
对街道的创新做法给予充分肯定和高度
评价。

棉纺路“商户自治示范街”是街道以
区委提出的“五个一”为目标；以“人民城
市人民管，管好城市为人民”为理念；以
创新建立的党员联盟会、路管会、商户自
治会，搭建的商户自治示范街智慧平台
的“三会一平台”为抓手，通过全面落实
“门前新三包”，构建政府主导、商户自
治、全民参与的城市管理新模式，创建
“路长制”示范街。

下一步，街道将以此次调研为契机，
自我加压、鼓足干劲，持续完善棉纺路
“商户自治示范街”建设，建立可复制推
广的城市管理经验，以点带面全面推行，

全力营造平安、整洁、有序、文明的街区
环境，为全区打造“为民城管”品牌做出
积极贡献。
记者 景静 文/图

区领导调研五里堡街道棉纺东路“商户自治示范街”

为全区打造“为民城管”做积极贡献

本报讯 8月 14日上午，二七区长
苏建设带队实地督导尖岗水库水源地周
边环境综合整治工作。区领导王玉红、
李雅、张超，市林业局、市水务局、尖岗水库
管理处、区环保局等有关部门负责人参加。

苏建设一行先后来到郑州市树木园
（林业产业中心）、凤鸣南路、水利花园等
地实地督导，并会同市主管部门了解困

难问题，现场召开工作协调会。
苏建设对下一步整改工作提出具体

要求。一是明确职责抓整改。由区委副
书记王玉红牵头，召集属地和职能委局
与市水务局、水库管理处对接，追本溯
源，厘清责任，明确权属。二是明确节点
抓整改。侯寨乡要积极与市水务局、水
库管理处对接，制订切实可行整改方案，

明确时间节点，每天召开现场会，及时协
调推进中问题，确保每日有进展。三是
强化督导抓整改。区大督查要每日通报
中央环保督察组反馈问题督办事项进展
情况，对于推进缓慢、推进不力的单位和
个人，启动约谈、问责程序，确保中央环
保督察组反馈问题及时整改到位。
记者 景静

区领导带队督导尖岗水库水源地周边环境综合整治工作

对推进缓慢的单位和个人启动约谈、问责程序


